

2024-08-28

LETRAS PROHIBIDAS

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://periodicocontacto.com/leturas-prohibidas-305/>

Un Oscar a mejor actuación

Clemente Zapata M.

Cómo está eso de que habían perfilado a RÓMULO PÉREZ SÁNCHEZ, como presidente de Morena en Tamaulipas, lo que traía, por una parte alborotada y por otra sentida a la "racita" guinda.

Algunas fuentes consultadas nos dieron dos versiones, mismas que se contraponen, (1) Unos aseguraron a LETRAS PROHIBIDAS que RÓMULO PÉREZ, quería dar un "albazo" para quedarse con la dirigencia estatal y por ello se estaba autopromocionando... ¿Será?

Que deseaba aprovechar la coyuntura de que muy probablemente YURIRIA ITURBE SIERRA llegue por la vía plurinominal al Congreso local; pero al parecer lo pararon en seco, desde "mero arriba" ... ¡Íjoles!

La otra versión (2) es que quienes idearon el plan de darle cuerda y que él mismo se viera como futuro dirigente, en realidad sólo buscan que RÓMULO, deje el cargo de Subsecretario de Enlace Legislativo de la Secretaría General de Gobierno, para quedarse con ese hueso... ¡AyWey!

Y es que esa posición, la que actualmente detenta RÓMULO, tomará relevancia dentro de un mes, cuando llegue la nueva Legislatura, la 66, con la mayoría calificada, por obvias razones...

Pero en ambas versiones o más bien en esta "ecuación política"; hay una variable que se está pasando por alto y es que nadie en Morena se puede mandar solo, porque el partido tiene, desde el 2022, al "Primer Morenista de Tamaulipas" ... El que entendió/entendió...

Por lo pronto, el mismo RÓMULO PÉREZ SÁNCHEZ, se descartó y aseguró que no tiene la intención de buscar ser presidente del Comité Ejecutivo Estatal de Morena... Al parecer entendió que para ese cargo se requiere de una sola "bendición" y al parecer no la tiene... ¡Ufff!

RÓMULO asegura que le quedan once largos meses, casi un año, como presidente del Consejo estatal de Morena (no confundir con el Comité Ejecutivo Estatal) y, además, es Subsecretario de Enlace Legislativo... Al menos este miércoles se desmarcó, ¿quién sabe mañana, el lunes, el martes o cualquier otro día...? ¡Calla pesao!

En otro tema... Dentro de quienes integrarán el próximo Grupo Parlamentario del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), incluido sus aliados (Verde y PT), que no son lo mismo, pero es igual, priva la alegría y la simulación.

Merecen que le den un premio a la mejor actuación. Un Oscar, la estatuilla dorada; porque se han mordido la lengua para no soltar el nombre de quién será el nuevo pastor.

La rumorología indica que aquella historia de "El Tapado", que se practicó en la época de la dictadura perfecta, es decir en los tiempos del Partido Revolucionario Institucional (PRI), ha regresado a Tamaulipas.

No es un secreto que el Diputado reynosense de Morena, HUMBERTO PRIETO HERRERA es uno de los cuadros guindos con mayor posibilidad de convertirse en el próximo pastor del Congreso local.

Pero también se corre el rumor que PRIETO HERRERA, sin querer queriendo o tal vez sabiendo a lo que "juega", sea el "tiro al blanco", mientras se reserva a quien sería la verdadera o verdadero pastor congresal, en una especie de "Tapado" ... ¡Ufff!

Aunque la figura de PRIETO HERRERA se plantea como el favorito, pues se han dado muchas señales sobre ello, personajes como RÓMULO PÉREZ SÁNCHEZ, en su calidad de presidente del Consejo estatal de Morena y Subsecretario de Enlace Legislativo, de la Secretaría General de Gobierno, asegura que de momento no hay nada para nadie.

Dicen que "quien se quema con leche hasta al jocoque le sopla" y luego de lo que sucedió hace tres años, con la bancada de Morena, cuando se estaba conformando la actual Legislatura 65, el canibalismo guindo, los golpes bajo y la guerra de lodo; se desataron en busca del liderazgo del Congreso local.

Por eso PÉREZ SÁNCHEZ, que sabe bien y bien que sabe quién será el nuevo pastor legislativo, asegura que no se ha decidido quién será o si es hombre, mujer o "demonio" ... ¡Ay nanita!

El Subsecretario PÉREZ, en un intento de "robalear", aseguró que el nuevo pastor será "quien tenga la mayoría y que tenga la mayor simpatía de todos los compañeros"; pero nunca mencionó que debe tener capacidad legislativa, conciliadora y que sea buen tribuno... ¿y la "bendición" Apá...?

Como presidente del Consejo estatal de Morena, PÉREZ SÁNCHEZ, aseguró que ahora sí y no como en el 2021, usaron un tamiz muy fino, para que se escogiera a personas que realmente comulgaran con los principios de Morena, asegurando que ahora no habría "fuga" de legisladores como hace tres años.

Ni modo que se haya olvidado que apenas rindieron protesta y dos legisladoras de Morena se fueron a los brazos del cabecismo, luego de haberles "untado la mano"; porque "de a gratis" no lo hicieron... ¿A poco sí?

Dijo RÓMULO que el cambio de camiseta en la Legislatura 65, se debió a que el ex gobernador represor de FRANCISCO GARCÍA CABEZA DE VACA, metió mucha presión a varios diputados que habían jugado la playera de Morena en el 2021.

Queda más que claro que las condiciones actuales, desde la llegada del doctor AMÉRICO VILLARREAL ANAYA, a comandar el Gobierno de Tamaulipas, no son las mismas que aquel 2021, donde ARMANDO ZERTUCHE ZUANI, fue brutalmente humillado por su falta de liderazgo y capacidad al diálogo.

Los integrantes de la próxima bancada guinda, ya saben cómo "masca la iguana" o al menos se las hueles, por eso es de insistir que merecen un Oscar por la actuación de hacerse los disimulados, pues les sale muy bien... ¡Ostias tío de la Virgen santa!

+A PESAR DE PRONÓSTICO ADVERSO... Quien no puede ocultar su alegría, es MAKI ORTIZ DOMÍNGUEZ, luego que este martes 27 de agosto, recibió la constancia que le asegura un escaño en el Senado de la República...

Alegría que comparte con su esposo CARLOS PEÑA GARZA y su hijo, el alcalde de Reynosa, CARLOS PEÑA ORTIZ; como lo haría cualquier familia mexicana, al que le alegra el éxito de uno de los suyos.

Por ello, este domingo primero de septiembre, deberá acudir a la Ciudad de México a rendir protesta para un cargo en el que ya tiene experiencia y así sumarse, durante 72 meses, a la transformación que impulsará en México la presidenta electa, CLAUDIA SHEINBAUM PARDO; y que en Tamaulipas seguirá impulsando el gobernador, AMÉRICO VILLARREAL ANAYA.

Es innegable que MAKI ORTIZ no es "monedita de oro", pues nadie lo es; pero sería injusto regatear su capacidad para sobreponerse a severos golpes, que no sólo le han dado sus adversarios políticos, sino también la vida misma por el tema de la salud.

Tampoco nadie le puede regatear a MAKI ORTIZ el impresionante currículum electoral que posee, pues inició desde abajo siendo regidora, dos veces alcaldesa de Reynosa, obteniendo votación ejemplar; diputada federal y senadora de la República; también ocupó la Subsecretaría de Salud del Gobierno federal...

Algunos de esos cargos, MAKI ORTIZ los logró a pesar de la brutal presión del ex gobernador cabecista, quien desde hace muchos años echó andar una persecución política en su contra y de su familia... A pesar de ello, la Senadora electa citó: "Pondré todo mi esfuerzo y mi experiencia para servir a mi país y a mi estado" ... Y sin duda se convertirá en una actriz de relevancia, en el universo político del país...

+++EN LA FRONTERA... La alcaldesa de Nuevo Laredo, CARMEN LILIA CANTUROSAS VILLARREAL, fue reconocida por el presidente de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC) delegación Tamaulipas, PABLO EDUARDO ARO, enalteciendo el trabajo realizado en materia de obra pública.

Reiteró que en Nuevo Laredo se está trabajando de la mejor manera, ejerciendo correctamente los presupuestos de obra pública y entregando proyectos bien hechos por constructores locales, lo que contribuye al buen momento económico y eso ha sido posible gracias a CARMEN LILIA.

"Actualmente los miembros de la cámara están trabajando en los parques y plazas, vialidades, programación para techumbres y en infraestructura educativa, sé que harán un gran trabajo y continuaremos colaborando con el municipio", manifestó.

El delegado EDUARDO ARO finalizó su visita con una reunión con autoridades municipales en las que se le informó del proyecto de obra en el que se trabajó durante la Administración Municipal 2021-2024 que preside CARMEN LILIA... ¡Enhorabuena!

GRACIAS... Nos leemos hasta mañana

COMENTARIOS: letrasprohibidas2011@hotmail.com